



## 12月の行事予定

- 1日(火) 発表会リハーサル
- 5日(土) 生活発表会(9:00~)
- 7日(月) 身体測定週
- 8日(火) 誕生会
- 11日(金) 交通安全教室(3・4・5歳児)
- 14日(月) 巡回相談
- 15日(火) 避難訓練(火災)
- 16日(水) 一日保育士(2歳児以下①)
- 17日(木) 弁当の日
- 18日(金) クリスマス会、保育所開放日
- 21日(月) 集金日
- 23日(水) 避難訓練(地震)
- 25日(金) 一日保育士(2歳児以下②)
- 29日(火) 布団衣類持ち帰り
- 30日(水) ~1/4(月) 年末年始休み



## 1月の主な行事

- 5日(火) 保育開始
- 13日(水) 一日保育士(2歳児以下③)
- 15日(金) <ふれあいデー>とんどさん  
" 保育所開放日
- 18日(月)~29日(金) 5歳児個人面談

早いものでカレンダーが残り1枚となり、子ども達にとって心弾む季節となりました。

先月は、心地よい季節の中で様々な体験や発見ができました。そのことを自分の言葉で伝え、絵に描き制作もしました。また、散歩に出かけて拾った木の実や落ち葉を使って遊ぶことから、感じとったことや気づいたことを表現する様子に、自然にふれて遊ぶ大切さを感じました。

さて、今月は生活発表会を行います。0・1・2歳児の親子ふれあい遊びと3・4・5歳児の歌や踊り・劇などを披露します。普段からの楽しい遊びや生活での成長を大切に取り組んできました。

表現する楽しさや観てもらえる嬉しさが味わえる機会となりますように皆様のご理解とご協力、そして温かい見守りや拍手をお願いいたします。

これからは、日に日に寒さが増していきます。空気の冷たさや吐く息の白さ、雪などの自然現象から冬の訪れに気づき「何かな?」「おもしろい」「調べてみよう」など、興味や関心が深まるように働きかけていきます。

また、クリスマスやお正月の飾りを作って期待感を持ちます。そして、掃除をみんなでやり、気持ち良く年末年始を迎えたいと思います。

### ○保育目標~寒さに負けず元気に過ごそう

寒さを感じながらも外気にふれて遊びます。鬼ごっこやドッジボールなど、体をしっかり動かして遊んでいるうちにポカポカと暖かくなっていくことを経験したいと思います。そして、体も丈夫になることも知らせていきます。

### ○生活目標~手洗い、うがいを丁寧にしよう

感染症を予防し、元気に過ごせるために手洗い・うがいが必要であることを子ども達にわかりやすく伝えます。寒くなると雑になりやすいので、丁寧にできるように働きかけます。年齢に合わせて、ブクブクうがいとガラガラうがいをしていきます。ご家庭でも一緒にしてくださいね。



## お知らせ・お願い



### ●クリスマス会(18日)

当日は、お気に入りの洋服を着てクリスマス会を楽しみたいと思っています。新しいものを買われる必要はなく、今ある服の中からお子さんとコーディネートを考えてください。

### ●年末年始の保育について

年末は29日(火)まで保育を行い、新年は1月5日(火)から保育を行います。29日(火)に布団・衣類を持ち帰りますので洗濯と記名の点検をしていただき、1月5日(火)にお持ち出しください。よろしくお祈りします。

### ●お迎えの時の安全について

- \* 遊戯室や廊下など走っていたために怪我があったり、お子さんが一人で玄関から出てしまったりすることのないようお願いいたします。
- \* 駐車場への出入りの際や駐車場内ではスピードを落とすとして走行してください。また、夕暮れは早めの点灯をしましょう。
- \* 駐車場内が込み合う時間帯があります。できるだけ速やかに駐車場を空けていただきますようご協力ください。

### <交通安全功労者 受賞>

この度「優良団体」として中国管区警察局長より表彰されました。長年にわたる保護者総会での講話と交通安全啓発、親子交通安全教室の実施、平田広域交番の交通安全広報車出発式への5歳児参加による真摯な取り組みが認められたものです。今後も、保護者の皆様、地域の皆様と共に、交通安全活動を推進し、交通安全教育と交通事故防止に努めたいと思います。



### 令和3年度保育所の入所申込みが始まりました。

継続入所の方は、一般配布しました保育所継続入所の書類を12月11日(金)までに保育所へ提出してください。ごきょうだいの方で新たに入所を希望されるお子さんにつきましては、受付が始まっていますので直接市役所へ申込んでください。

### 職員出張のお知らせ

- 10日※ 衛生講習会
- 12日※ 保育会職員研修

※は午後からの研修

佐々木  
全職員

### 職員について

- \* 森脇保育士は結婚して、姓が重永になりました。
- \* 妹尾保育士が復帰し、ひよこ組を担当します。持田保育士が勤務します。



5歳児~大根の収穫



4歳児~自然物を使った制作



3歳児~幼虫・虫探し



2歳児~公園へ散歩



1歳児~お絵描き



0歳児~クヌギ・マツボックリ遊び

### \*ほっとルーム\*

### 『和食の大切さ』

11/21の保護者研修会は社会福祉法人暁ほほえみ福祉会副理事長杉原氏を講師にお招きし『食べることは生きること』の演題でお話をいただきました。参加された保護者の方の感想を載せますので、ご紹介します。

\* 食のお話がとても勉強になりました。ジュースを飲んだりお菓子を食べたりしますが、控えていきたいと思い、食事もお気を付けていますが、これからも続けていこうと思います。

\* 忙しい毎日、食事は簡単にすませようと冷凍食品などを使うことが多くなりがちですが、改めて食事の大切さを実感しました。

暁ほほえみ福祉会では、お米の栄養が残るように5分づきで精米し、野菜中心の献立を実施していると話されました。和食中心の食事は体を健やかに育てます。生きるための体づくりは、毎日の食卓から始まっています。健康は毎日の食事の積み重ねですね。

~保育会職員研修の日の保育時間について~

12月12日(土)の保育は、保育会職員研修のため、18時までとさせていただきます。職員全員参加の研修ですので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### \*ご寄贈ありがとうございました\*

色画用紙~保護者様、カラー用紙~保護者様

